
学年の壁を越えて 

自他の人権を尊重しようとする態度を育てることを

目的として、１月３０日に生徒会人権集会を行いました。 

全校生徒が１５のグループに分かれ、８会場にて参加

しました。 

生徒会執行部によるオリエンテーション後、グループ

活動①「１分間トーク」を行いました。トークのお題は

「最近はまっていること」。 

続いてグループ活動②「私は私が好きです」を行いまし

た。グループ内で、メンバー１人ひとりが「私は私が好き

です。なぜならば・・・。」と話す活動です。 

質問やさらなる意見が出て、盛り上がっていました。 

執行部の配信により全体でシェアリングした後、各自

が振り返りを行いました。 

２学期末に行った生徒対象アンケートでは、学年の壁

を越えて交流したいという要望が複数挙がっていました

ので、今回交流の場があってよかったです。 

伯中パワー、ここでも！ 

アルテピアで行われたふれあい作品展では、本校のコ

ーナーがひときわ目立っていました。作品数の多さ、クオ

リティがすばらしいと、多くの来場者から絶賛いただき

ました。 

 来場された方からのメッセージ（一部）  

◆使ってみたいと思う作品がいっぱいありました。初めて来さ

せてもらいましたが、とても感動しました。 

◆作品のバリエーションの多さに驚きました。全体の色使いも

にぎやかできれいでした。 

◆とにかくすばらしい！どの作品も質が高く見とれてしまいま

す。特に焼物は実際に使ってみたい、見事なものですね。 

 生徒の感想（一部）  

◆細心の注意をはらって作りました。完成した作品を見ると 

うれしくなりました。 

◆この調子で、まだまだいろんなことに挑戦したいです。 

◆刺し子のダイヤの数が多く間に合うかわかりませんでし 

たが、作品展に出すことができて良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自ら学ぶために 

市ＩＣＴ活用教育の研究指定を受け、本校は昨年度か

ら取組を進めてきました。１月２４日には、研究授業と研

究発表を行い、県内の先生方に見ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安来市立伯太中学校だより       「日
ひ

出
いず

る中学校 教育の光は伯中から」 

 

 

 

                        

令和５年２月２０日号 

学校教育目標 「豊かな人間性と自主的精神に満ちた生徒を育てる」 

 

生徒会人権集会での 

トーク場面 

道徳の授業を提供した２

年１組は、役割演技や意見交

流を通して考えを深めてい

ました。伯太中は、今後も一

人ひとりの学びの充実を図

るために、ＩＣＴの活用と授

業改善を進めてまいります。 

 



心待ちにしています 

2 月３日、来年度本校入学予定児童保護者の方を対

象とした説明会と物品販売を行いました。しおりをもと

に、重点をしぼって説明いたしましたが、参加された皆

様は大変熱心に聞いてくださいました。 

入学予定児童のみなさんには、各小学校において伯太

中学校の様子が分かっていただけるＤＶＤを視聴して

いただく予定です。 

新入生の入学を心待ちにしています。 

 

 

 

自分だけの・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

校区にある醤油醸造会社にご協力いただき、１年生は

地元で生産された大豆を原料に仕込みを、２年生は１年

前に仕込んだものを搾りました。おいしくできました。 

各家庭でお味見いただけたでしょうか？ 

 

 

 

どのように付き合う？ 

 
 
 
 
 
 
五明田カウンセラーによるストレスマネジメントに

ついての授業を行いました。学年部教員も役割演技を行

いました。２年生の振り返りを紹介します。 

◆今日知った、ストレスへの様々な対処法を実践したいなと思

いました。また、ほどよいストレスは成長するために必要なも

のだということもわかりました。自分でストレスマネジメン

トをして気持ちよく生活が送れるようにしたいです。 

◆ストレスは全てが害ではなく、自分の人生を変えるものでも

あるとわかりました。頭に来ることがあっても、平和的に対処

していきたいと思いました。 

◆僕は他者から来るストレスは気にしないようにして、自分か

らのストレスは燃料にしてます。 

積極的な発信 

2 月７日、新生徒会長と副会長が、安来市中学校生

徒会サミットにオンラインで参加しました。 

「議題 1」は新生徒会の抱負発表でした。 

「議題２」は、「いじめ撲滅行動目標」を踏まえ、各

校で重点的に取り組む行動目標と、その目標達成に向け

た取組案の発表でした。 

本校は、他校に対して積極的に質問し、他校の役員と

交流して参考になる意見を得て、生徒会活動への意欲を

いっそう高めていました。８月の第２回サミットでは、

参集して直接交流する予定です。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 大人もヘルメット着用に  

令和４年４月２７日に公布された

「道路交通法の一部を改正する法

律」により、全ての自転車利用者に

対して、乗車用ヘルメット着用の努

力義務を課すこととされ、令和５年

４月１日に施行されることとなって

います。 

 ＷＣの改善  

１月には業者による１Ｆトイレ

の清掃を実施しました。今月よ

り、洋式化を目的として２Ｆ・３

Ｆトイレの改修工事が段階的に始

まります。不便をかけますが、体

育館や１Ｆのトイレを利用しなが

ら生活してください。 

 大雪の対処  

１月２５日・２６日は市内小中学

校が休校となりました。職員による

除雪だけでは対応できず 

苦慮していたところ、 

地域の方が重機を使って 

きれいに除雪してくださり、 

大変助かりました。 

ありがとうございました。 

学校からのおたよりは、生徒のみなさんが読んだら必ず保護者の方に渡してください 


